



Presse Nationale

> Politique



Ouattara aujourd'hui à Dimbokro, sa terre natale

Le Président de la République, Alassane Ouattara se rend aujourd'hui à Dimbokro, chef-lieu de la région du N'Zi, sa terre natale, dans le cadre de la visite d'État qu'il effectue du 25 au 28 septembre. Fières de recevoir le plus illustre des Ivoiriens, leur frère, oncle, cousin... et neveu, les populations de la région du N'Zi, en général, et celles du département de Dimbokro, en particulier, s'impatientent de lui réserver un accueil digne d'un Président de la République.



Visite d'Etat dans le N'Zi : Tout sur le programme d'Alassane Ouattara

Le Président de la République, Alassane Ouattara, sera en visite d'Etat dans la région du N'Zi, du 25 au 28 septembre 2019. C'est un séjour chargé vu le programme communiqué par les différents comités d'organisation des villes d'accueil. Le Chef de l'Etat se rendra dans la matinée du mercredi 25 septembre 2019 à Dimbokro où il présidera un Conseil des ministres délocalisé. Le lendemain jeudi 26 septembre, ce sera le tour de Kouassi-Kouassikro, de recevoir l'hôte de marque. Bocanda entrera dans la danse, le vendredi 27 septembre où il procédera à l'inauguration du commissariat de police. Le samedi 28 septembre 2019, le meeting géant, prévu au stade Koné Samba Ambroise de Dimbokro, marquera la fin de cette visite d'Etat.

> Economie



Visite d'Etat dans le N'Zi : Ouattara retrouve une région qui veut renouer avec son passé glorieux

La région du N'Zi que le Chef de l'Etat va sillonner durant cette semaine est située au Centre-est du pays. Cette région a eu un passé glorieux parce qu'ayant été l'ancienne «Boucle du cacao». A ce titre, elle a pu bénéficier d'un certain nombre d'infrastructures dont l'usine Union textile et industrielle de Côte d'Ivoire (UTEXI). De nos jours, la région a perdu ce rayonnement d'antan et essaie, tant bien que mal, de se reconverter à la culture de l'anacarde, à l'hévéaculture et au cacao.



Côte d'Ivoire-Ghana : Le tracé de la frontière maritime adopté

La Côte d'Ivoire et le Ghana ont paraphé hier les documents relatifs aux cartes qui délimitent la frontière maritime entre les deux pays. Cette signature intervient au terme de la 3e rencontre des experts du Comité mixte ivoiro-ghanéen, en charge de la mise en application de la décision du Tribunal international du droit maritime (Tidm), tenue à Abidjan, les 20 et 21 septembre 2019. «La Côte d'Ivoire et le Ghana ont procédé officiellement à la signature de cartes présentant les lignes frontières maritimes entre la Côte d'Ivoire et le Ghana, dans l'océan atlantique», indique le communiqué final, au cours de la clôture de la rencontre, au ministère des Affaires étrangères, à Abidjan-Plateau, le 21 septembre.



74e Assemblée générale de l'ONU : Duncan invite les investisseurs américains à venir en Côte d'Ivoire

En marge de la 74e assemblée générale de l'Onu, le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, a pris part lundi à New York à un panel de haut niveau qui a réuni plusieurs Chefs d'État, le secrétaire d'État au Commerce, Hon Wilbur Ross et des firmes américaines. A l'occasion, Kablan Duncan a rassuré les investisseurs des Usa à venir en Côte d'Ivoire, un pays qui offre de plus en plus d'opportunités, qui dispose d'un environnement des affaires de plus en plus assaini et constitue une porte d'entrée dans la sous-région.



Visite du vice-président de la Banque mondiale en Côte d'Ivoire : Ousmane Diagana reçu par le Président Ouattara

Le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est entretenu, le 24 septembre 2019 au Palais de la Présidence de la République, avec Ousmane Diagana, vice-président de la Banque mondiale en charge des Ressources Humaines. Les échanges ont porté sur le programme pour le renforcement des capacités des cadres du secteur public, qui offre la possibilité de former des jeunes diplômés au sein de la Banque mondiale. Ousmane Diagana a annoncé l'adhésion de la Côte d'Ivoire à ce programme qui donne la possibilité aux jeunes formés de poursuivre leur carrière au sein de la Banque mondiale ou de revenir dans leur pays pour continuer d'apporter leur contribution au développement de leur Nation.

> Société



Fonction publique/ Longue attente du premier salaire, traitement des actes administratifs, départ à la retraite... : Issa Coulibaly : « Je ferai en sorte que les dossiers soient traités le plus rapidement possible »

Au cours de la conférence "L'invité des rédactions de Fraternité Matin", le 20 septembre 2019, le ministre de la Fonction publique, Issa Coulibaly, a indiqué qu'il fera en sorte que les dossiers pour le départ à la retraite, le traitement des actes administratifs, et la longue attente du premier salaire soient traités le plus rapidement possible. « Nous sommes entre 2 et 6 mois pour le traitement des dossiers. En tout cas, tout est fait pour que ces premiers mandatements sortent dans les meilleurs délais (...) Je ferai en sorte que les dossiers soient traités le plus rapidement possible », a déclaré Issa Coulibaly.



Séguéla/Paludisme : 11 décès enregistrés

Le ministère ivoirien en charge de la Santé, à travers un communiqué, s'est prononcé sur le décès de 11 enfants liés au paludisme dans le village de Nandanla, département de Séguéla. Les faits font état de 95 enfants âgés de moins de 5 ans atteints par la maladie.



Les prisons paralysées demain : les gardes pénitentiaires maintiennent leur mot d'ordre de grève

Les gardes pénitentiaires des 34 maisons d'arrêt et de correction de Côte d'Ivoire ont décidé d'entrer en grève pour une durée de trois jours à compter du 26 septembre 2019, en vue de réclamer, entre autres, le déblocage des taux de bail des maisons actuellement de 70 000 FCFA à 90 000 FCFA et la dotation en tenue et treillis.



Région du N'Zi : Près de 50 000 kits scolaires et 1 500 tables-bancs pour les élèves

Près de 50 000 kits scolaires et 1 500 tables-bancs ont constitué les différents dons dont ont bénéficié les élèves et les établissements des départements de la région du N'Zi. Ils ont été réceptionnés par le directeur régional de l'éducation nationale, Sékongo Hyacinthe, le 20 septembre 2019, au groupe scolaire Alassane Ouattara. A l'occasion, la ministre de la Famille, de la Femme et de l'Enfant, Bakayoko Ly Ramata, a souligné que cette action s'inscrit dans le cadre du programme social du gouvernement ainsi que la politique de l'école gratuite et obligatoire. Le Président Alassane Ouattara, a-t-elle ajouté, entend ainsi donner à chaque enfant, et surtout aux plus démunis, des chances de réussite.



Petite saison des pluies : Le préfet d'Abidjan appelle à la vigilance

La petite saison des pluies a bien démarré. Dans un post qu'il a publié hier, le préfet d'Abidjan Vincent Toh Bi Irié évoque même la présence de quelques orages isolés. « Continuons donc à observer la vigilance. La petite saison des pluies ne veut nullement dire moins de pluies mais plutôt la pluie sur une période plus courte. Les petites pluies sont tout aussi dangereuses car elles pourraient emporter les habitats précaires et créer des dégâts dans les zones inondables », explique-t-il.

> Culture



MASA 2020, réunion du comité artistique international : Les experts planchent sur 780 dossiers de candidature

Les experts du Comité artistique international de la 11e édition du Marché des arts du spectacle d'Abidjan

(MASA) sont en conclave, depuis le lundi 23 septembre 2019, au siège de la direction du MASA, au Plateau. Une réunion qui s'étendra jusqu'au 27 septembre 2019, afin de statuer sur les dossiers de candidature pour participer aux arts de la scène de la 11e édition du MASA, prévue du 7 au 14 mars 2020. Bien avant l'évaluation des 780 dossiers de candidatures de la sélection officielle, le Directeur général du MASA, Pr Yacouba Konaté, a présenté aux participants, les attractions de l'édition 2020 de cette grand'messe mondiale des arts et de la culture.

> Sport



Fédération centrafricaine de football : François Zahoui, nouvel entraîneur des Fauves

Après avoir interrompu fraîchement son contrat avec la sélection nationale du Niger, le Mena, François Zahoui vient de trouver un nouveau point de chute en Centrafrique. Il devient le nouveau sélectionneur de la sélection nationale, les Fauves du Bas-Oubangui de la République centrafricaine. Il a signé pour deux ans avec option la qualification de la sélection nationale pour la CAN 2021 qui aura lieu au Cameroun.

A l'International

> Politique



Le Président Ouattara attendu pour une visite dans le N'zi

Ce mercredi 25 septembre, le Chef d'Etat ivoirien Alassane Ouattara entame une visite d'État de 4 jours dans la région du N'zi dans le centre-est de la Côte d'Ivoire. Première étape ce mercredi, un Conseil des ministres à Dimbokro, la ville natale du Chef de l'État, avant une escale jeudi à Bocanda, puis une autre vendredi à Kouassi Kouassikro, et enfin un retour à Dimbokro samedi pour un grand meeting.

Vu sur le Net

> Politique



Yamoussoukro : Sept projets de loi seront examinés par le Sénat de septembre à octobre

Une session du Sénat s'est tenue le 23 septembre dernier, à Yamoussoukro. A cette séance de l'année 2019, la proposition d'ordre du jour des travaux du sénat qui vont se tenir du 23 septembre au 11 octobre 2019 a été adoptée à l'unanimité par les 80 sénateurs présents sur 99 que compte le Sénat ivoirien au terme d'une séance plénière. Cela après celle de la conférence des présidents tenue récemment. Au total, ce sont sept projets de loi qui seront examinés au cours de cette période.

> Economie



Le géant industriel Nestlé achète 150 000 tonnes du café ivoirien par an, selon son directeur

La société d'alimentation et de boissons Nestlé achète 150 000 tonnes de café par an en Côte d'Ivoire soit, "7% à 8% de la production" ivoirienne, a indiqué mardi le directeur général de l'entreprise en Côte d'Ivoire, M. Caso, lors d'une édition de la tribune d'échanges "les grands rendez-vous" d'un quotidien ivoirien. Selon lui, Nestlé Côte d'Ivoire est la seule société "à non seulement acheter, mais transformer localement (le café) et le vendre dans le pays et la sous-région".



Ouverture du 3ème Congrès extraordinaire de l'UPU ce matin à Genève : La Côte d'Ivoire assure la vice-présidence du congrès

Le troisième congrès extraordinaire de l'Union postale universelle (UPU) s'ouvre ce matin au Centre de conférences international de Genève (Suisse). Notre pays, la Côte d'Ivoire, a été désigné pour en assurer la vice-présidence. En se rendant à ce congrès, la Côte d'Ivoire a en perspective l'organisation du 27è Congrès d'août 2020 qui se tiendra à Abidjan. Pour cela, le nouveau ministre en charge du secteur, Mamadou Sanogo, a déjà pris les choses en main, en plaçant les dossiers de la Poste parmi les actions prioritaires de son département ministériel. (Source : Ministère)

> Société



Inspection et contrôle des établissements de tourisme : après le 30 septembre, des hôtels, maquis, bars et agences fermés !

« Après le 30 septembre, délai de rigueur, les établissements non en règle visités seront fermés. Plus de place à la négociation, puisque la convocation tient lieu de mise en demeure. On fermera d'abord, avant que les contrevenants ne redémarrent tout le processus de mise en règle ». Telle est la déclaration de l'inspecteur général du ministère du Tourisme et des Loisirs, Pascal Mahan, dans un communiqué. (Source : Ministère)



Dimbokro : La ministre Ly Ramata redonne le sourire aux familles vulnérables

Dans le cadre du Programme social du gouvernement (PS GOUV), la ministre de la Famille, de la Femme et de l'Enfant, Bakoyoko Ly Ramata, a fait don de vivres et de non-vivres, le 24 septembre 2019 au complexe socio-éducatif de Dimbokro, à 50 familles, des orphelins et des enfants vulnérables.



Presse : La nouvelle équipe de l'UNJCI reçue par le ministre Sidi Touré

A peine 10 jours après son élection à la tête de l'Union nationale des journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI), Jean Claude Coulibaly et son équipe ont été reçus, à Abidjan-Plateau, par le ministre Sidi Touré. Cette rencontre a permis au nouveau président de présenter toute son équipe. Jean Claude Coulibaly a traduit toute sa reconnaissance au ministre Sidi Touré pour ces efforts en faveur de la presse. Cela à travers les tournées entreprises depuis quelques mois dans les rédactions. Composé de 24 membres dont 8 femmes, le nouveau Conseil exécutif de l'UNJCI, aura la charge de diriger cette faitière durant les trois prochaines années. (Source : Ministère)

Agence de Presse

> Société



Un mini château d'eau réalisé dans le village d'Ifo

Le préfet du département de Koun-Fao, Kouamé Kouakou Kalidja, a inauguré, mardi, un mini château d'eau réalisé dans le village d'Ifo situé à 43 km de Koun-Fao (Nord-Est, région du Gontougo) par la société d'exploitation d'or semi industrielle Eburnie Goldfields. La réalisation de cet ouvrage s'inscrit dans le cadre des actions communautaires initiées par la société en vue de contribuer à l'amélioration des conditions de vie des populations qui seront impactées par l'exploitation de l'or dans la région.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.